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会長挨拶

　みなさんこんにちは。本日は１２月（師走）に入

りましての最初の例会でございます。

　本日は、例会終了後に全体でクラブ協議会及びク

ラブ総会を行います。今月誕生日、結婚記念日を迎

えた会員の皆さんに心からお祝いを申し上げます。

　さて、師走と申しますと、師走の師は僧のこと

で、この月になると僧もあちこちとせわしく走り回

るところから出た言葉だと俗に言われていますが、

またこれとは別に師は伊勢神宮の御師（オンシ）と

呼ばれる下級神職のことで、この人たちが歳末に伊

勢神宮のお札（大麻）を全国に配り歩いたところか

ら出た言葉だという説もあり、こちらの方が歳末の

ならわしを感じさせる言葉として季節感を濃く含ん

でいるように思われます。

　ところで、師走に入りまして、本当に悩ましいの

は、実体経済の悪化が鮮明に成って来たことであり

ます。

　内閣府及び日本銀行の公表資料によりますと、景

気の先行きについては、原油価格等の下落による一

定の効果が期待されるものの、世界的な金融危機の

深刻化や世界景気の一層の下振れ懸念、株式・為替

市場の大幅な変動などから、雇用情勢などを含め、

「誕生祝」

　　河野和夫会員　小杉秀文会員　井野敬一会員

　　花澤英昌会員　石田喜一会員　前川成吉会員

　　鈴木勇会員　　大木昭弘会員

１２月の誕生・結婚記念祝

「結婚記念祝」

　　石田喜一会員　花澤文男会員　青柳誠会員

　　多部昭二会員　鈴木勇会員　　行木英夫会員

「乾杯」

第36代会長 伊藤迪彦

　  第一例会につき　結婚・誕生祝い

  　各委員会報告

クラブ総会及び協議会

小杉会員 / 河野会員 / 冨会長 / 鈴木勇会員

行木会員 / 青柳会員 / 鈴木勇会員



景気の状況がさらに厳しいものとなるリスクが存

在することに留意する必要があるとしておりま

す。

　私の身の回りにおきましても実体経済の悪化が

鮮明に成って来たことを肌で感じております。

　故に、こういう時、こういう厳しい経済の状況

下であるからこそ、しっかりとした経営理念を持

ち、粘り強い経営をし社員や家族の安心を図って

いく努力をする必要があると思います。

　当然私もそうですが、どうぞ皆さんもロータリ

ーの４つのテストを実践し、誰にも負けない努力

をしていただきたいと思います。

　さて、１２月はロータリー家族月間です。

ＲＩ理事会は、２００３年から１２月を家族月間

に指定しました。

　ジョナサンＢ・マジァベ元ＲＩ会長は、家族の

重要性を２００３年２月の国際協議会で次の通り

発表されました。

「物故会員の親族や会員の配偶者と子供たちを、

招くような思いやりの心をもとう。ロータリーの

活動が家族の時間と、ぶつかってしまう問題を解

決することになり、また、家族がロータリアンに

なる可能性が考慮されます。ロータリーの実態を

身近に感じれば、会員になる可能性がある妻や

夫、息子や娘など多くの家族がいるのです。ロー

タリー家族が結束して奉仕に『手を貸す』とき、

より強く、効果的になるのです。」と述べられま

した。

　世界中のロータリアン、クラブおよび地区は、

毎年１２月に「家族月間」を祝い、プロジェク

ト、活動、行事などを実施し、家族と地域社会へ

の献身を示すよう奨励されています。

　当クラブと致しましても、これらを考慮しつつ

企画を立てて行きたいと思いますが、今月は行事

が山積しております関係で、月を跨いで実施をし

ていきたいと考えておりますので、宜しくお願い

致します。

　以上で、私のご挨拶に代えさせていただます。

　　第６回理事会　ＲＣ事務所　11：00～

１．１１月会計報告の件

　越川会計がお休みのため、代理で直前会計の土屋

　会員から会計報告があり承認されました。

２．横芝ロータリークラブ名称変更の件．

　　横芝ロータリークラブの名称変更の提案があり

　変更することで承認されました。

　　名称の決め方については別途協議。

３．５０周年記念行事積立金の件

　　５０周年記念行事積立金として金５０万円を積

　み立てする。内田年度からの累積金として、

　　５０周年記念行事積立金分２,６７９,９８５円

　　特別定期預金　　　　　　　 ３０５,０００円

　合わせて２,９８４,９８５円となる旨の報告があ

  りました。現時点では、４５周年記念行事は行わ

  ないことで確認。

４．横芝ロータリークラブ名誉会員の件

    山武市から椎名千収市長、横芝光町から佐藤晴

　彦町長、芝山町から相川勝重町長を名誉会員に推

　薦した。

５．細則変更の件

　　細則第９条の指名委員会とクラブ顧問委員会の

  二つの委員会を一つにし仮称（クラブ顧問指名委

  員会）とする。さらに、地区委員会経験者も委員

  に加える。

６．新入会員候補者承認の件

　　新入会員候補者の押尾正康氏が新入会員として

  承認されました。

７．その他

　　女性会員入会者のみ特別措置として

　　　　　入会金　　２０，０００円

　　　　　年会費　１２０，０００円

  とする。（但し、５名までとする。）

理事会報告



・大多喜Ｒ.Ｃ.

　平成20年12月より

　現在の例会時間　毎週火曜日12：30～13：30

　新しい例会時間　毎週火曜日13：00～14：00

②『友』インターネット速報2008年12月2日№361が

届いております。

③日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会 第20回沖縄

大会のご案内が届いております。

④「ＮＨＫ歳末たすけあい」に対するご協力のお願

いが届いております。

⑤第３回さんむロードレース大会(11/23)実行委員

会より協賛のお礼状が届いております。

⑥週報受領クラブ

・多古Ｒ.Ｃ.　・銚子Ｒ.Ｃ.　・大網Ｒ.Ｃ.

・東金Ｒ.Ｃ.　・茂原東Ｒ.Ｃ.

１．１１月２８日に大原ロータリーが幹事クラブ

　と致しまして、会長幹事会が行われ、私と小林

　幹事で行って参りました。

２．すでに皆さんにＦＡＸでご案内の通り、２０

　００回記念例会を１２月１８日（木）夜間例会

　で行います。

　実のところ、１２月１１日が２０００回目の例

　会にあたるのですが、外部卓話を優先した都合

　で１８日にさせていただきました。

　又、親睦担当さんの企画によりまして、ささや

　かながら当日昼間に横芝ロータリークラブ２０

　００回例会記念ゴルフコンペを行います。

以上で、ご報告を終わります。

会務報告

委員会報告

◆ クラブ管理運営委員会

　　　　親睦担当　斎藤正勝

12月24日・25日

冨里オープンゴルフコンペ開催のご案内

会長幹事会より６分区内クラブ会員数の報告

　　　　　　　　　　　平成20年11月28日報告

クラブ名 期首
前回発表
(9月26日)

茂　原 65 66

現在
期首より
増減

65  0

東　金 33 35

大　原 16 17

35 +2

16  0

大多喜 18 18

横　芝 42 46

18  0

46 +4

茂原東 32 31

茂原中央 26 26

31 -1

26  0

大　網 31 29

東金ﾋﾞｭｰ 27 28

30 -1

28 +1

合　計 290 296 295 +5

①例会変更のお知らせ

・茂原東Ｒ.Ｃ.

　12/10（水）　年次総会

　12/17（水）　忘年家族移動例会

　　　　　　　 点鐘19：00　ｸﾞﾚｰﾄｱｲﾗﾝﾄﾞ倶楽部

　 1/ 7（水）　賀詞交換夜間例会

・茂原中央Ｒ.Ｃ.

　12/16（火）　忘年家族親睦移動例会

　　　　　　　 点鐘18：00　ｶｱﾅﾊﾟﾘ(白子町)

　12/23・30　　休会（定款第６条第１節適用）

　 1/13（火）　３ＲＣ合同新年例会

　　　　　　　 点鐘18：00　ﾌﾟﾗｻﾞﾍｲｱﾝ茂原

・銚子Ｒ.Ｃ.

　12/17（水）　夜間移動例会(ｸﾘｽﾏｽ家族親睦)

　　　　　　　 点鐘18：00　ｷｬﾙﾈﾄﾞｩｻﾝﾄｩｰﾙ

　12/31・1/7　 休会（定款第６条第１節適用）

・多古Ｒ.Ｃ.

  12/20（土）　忘年会

　　　　　　　 点鐘18：30　金子鮮魚店

　 1/ 6（火）　新年会

　　　　　　　 点鐘18：30　萬勢庵

幹事報告



ガバナー月信１２月号ｐ.14「寄付者紹介」欄に，

今年度ご寄付頂いた方々が掲載されましたのでご

報告いたします。

Ｒ財団年次寄付－小林定雄会員(PHF)・冨一美会員

(PHFﾏﾙﾁﾌﾟﾙ)・菅井直秀会員(PHFﾏﾙﾁﾌﾟﾙ)，恒久基

金(ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ）－青柳誠会員，米山記念奨学会寄付

米山功労者－内田裕雄会員・越川博光会員・鈴木

恭一会員

ありがとうございました。

◆ クラブ広報委員会

　　　委員長　 土屋俊夫

クラブ総会

　　　　　　　　　　　　次期会長　鈴木恭一

  こんにちは。次期会長をおおせつかりました

鈴木恭一です。次期の人事構成を発表させてい

ただきます。

 １１月６日１１時，理事会にて次期の役員・理

事・委員会構成表を本日お配りしました用紙の

通り承認していただきました。

　私，鈴木恭一と次期幹事の古西弘和さんとで

力をあわせて横芝ロータリークラブ繁栄の為，

楽しいクラブをめざし頑張っていく所存ですの

で，会員の皆様方のご協力をお願い致します。

思いやりと寛容の精神，そして例会出席率100％

を目指したいと思います。よろしくお願い致し

ます。

横芝ロータリークラブ 2009～2010 年度 

役員・理事・委員会構成表       

役  員 （○印は役員） 理 事 

会    長  ○ 鈴木 恭一 

第一副 会 長  ○ 森川  忠 

第二副 会 長  ○ 小林 定雄 

幹    事  ○ 古西 弘和 

副  幹   事     鈴木  勇 

会    計  ○ 伊藤 迪彦 

Ｓ  Ａ  Ａ  ○ 橋本 貴志 

理事会 

            役 員  ６名 

            理 事  ７名 

            計    １３名 

川島  宭 

内田 裕雄 

菅井 直秀 

向後 雅生 

土屋 俊夫 

越川 博光 

冨  一美 

  

 

★  クラブ協議会 及び

　　　クラブ総会（全体）議事録

１．次年度役員・理事・委員会構成発表の件

  　鈴木恭一会長エレクトから、次年度役員・理

事・委員会構成の発表があり、出席会員全員に報

告された。

２．横芝ロータリークラブ名称変更の件

　　名称変更理事会承認を受けて、新クラブ名称

をクラブ会員全員からのアンケート調査を持って

行うことで、出席会員からの賛同を得た。

３．横芝ロータリークラブ名誉会員の件

　　山武市の椎名千収市長、横芝光町の佐藤晴彦

町長、芝山町の相川勝重町長を名誉会員としてお

招きすることについて賛同を得た。入会金、年会

費はクラブ定款第７条第６節により免除とする。

なお３氏を名誉会員として招くことで、より一層

の地域密着型のロータリークラブを目指すことが

期待される。

４．細則変更の件

　　細則変更の理事会承認を受けて、ＣＬＰ（ク

ラブ・リーダーシップ・プラン）のより一層の推

進・強化を図る。特に地区委員会経験者を加える

については、国際ロータリー及び地区の意向など

直近情報の収集他の役割、又、地区ＤＬＰとＣＬ

Ｐ（クラブ・リーダーシップ・プラン）の整合性

を図る上で必要不可欠であるとした。

以上



冨一美君

　　…（本日もよろしくおねがいいたします）

青柳誠君・行木英夫君

　　…（結婚記念祝をいただきました）

鈴木恭一君・古西弘和君

　　…（来期もよろしくお願いします）

河野和夫君・小杉秀文君

　　…（誕生祝をいただきました）

鈴木勇君

　　…（結婚記念祝・誕生祝をいただきました）

本日計 　 21,000円

累　計   570,211円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

12月4日 46 36

MU ％

10 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

　　第３回横芝光町青少年剣道大会結果

　　　期　　　日　平成２０年１２月７日（日）

　　　会　　　場　光中学校体育館

　　　参加選手数　３７０名

　　　　　　　　　（小学生２３チーム・中学男子２６チーム・中学女子１８チーム）

　　　小学生の部

　　　　優　勝　　睦沢練心会

　　　　準優勝　　九十九里剣友会

　　　　第三位　　大原少年剣道教室

　　　　第三位　　五常之会

　　　中学生男子の部

　　　　優　勝　　睦沢中学校

　　　　準優勝　　佐貫中学校（富津市）

　　　　第三位　　上溝中学校（神奈川県相模原市）

　　　　第三位　　横芝中学校

　　　中学生女子の部

　　　　優　勝　　佐貫中学校（富津市）

　　　　準優勝　　成東東中学校

　　　　第三位　　飯岡中学校

　　　　第三位　　上溝中学校（神奈川県相模原市）



12/7　第３回横芝光町青少年剣道大会　会場：光中学校体育館

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　協賛：横芝ロータリークラブ

　　　　横芝ロータリークラブ会長　　冨　一美

　みなさんこんにちは。

　私は、只今ご紹介をいただきました横芝ロータ

リークラブ会長をしております、冨と申します。

どうぞ宜しくお願いいたします。

　本日は第３回横芝光町青少年剣道大会開催にあ

たり、心からお祝いを申し上げます。

　今回、私達横芝ロータリークラブは、ロータ

リーの奉仕プロジェクトとして、地域社会に密着

した社会貢献活動を目的に青少年健全育成の一環

と致しまして、第３回横芝光町青少年剣道大会に

協賛をさせていただいております。

　さて、本大会にご参加の選手の皆さんは、剣道

を通じて「日本古来の特有な精神的風土」と言わ

れております武士道精神の本質を学ばれておられ

ることと思います。

　この日本特有の教えの第一義的なものは品性を

高めることであります。これらの教え或いは教科

はこの剣道の「どう」つまり道という言葉で示さ

れた精神の鍛錬、練磨を除いては意味をなさない

ものであります。

　武士の品性とは、そうした厳しい鍛錬や修行を

通じて自然と身に付くものであります。つまり、

現代の簡単な言葉に置き換えますと「人作り」で

す。皆さん、この剣道というスポーツを通じて沢

山の学びを得てください。

　私達横芝ロータリークラブは、青少年の皆さん

に「感動や夢と希望を与え、次の時代を担う立派

な人間になっていただきたいと心から願い、これ

からも「人作り」の応援をしていきます。

　そして本日は、ご父兄の皆さんもたくさんお越

しになっておられますが、皆さんロータリーにつ

いてご存知でしょうか？ここでほんの少しの時間

をいただいて、ロータリーと地域社会の係わりに

ついて広報活動をさせていただきます。

　すでに皆さんのお手元にイメージキャラクター

募集のチラシをお配りさせていただいていると思

いますが、その中にロータリークラブの内容につ

いて、詳しく掲載致しております。それに沿って

簡単にお話しさせていただきます。

　私たち横芝ロータリークラブは、創設以来４３

年になりまして、現在においては、山武市・横芝

光町・芝山町と広いエリアを含んでおり、全会員

数４６名で頑張っております。

　ロータリークラブそのものは、１０４年前にア

メリカで誕生し、現在では、全世界で２００ヶ国

以上の国と地域に広がりまして、クラブ数３万余

り、会員総数１２０万人を超える国際的活動団体

でございます。

　ロータリークラブの目的を簡単に申し上げます

と、クラブ会員自らの職業倫理を高めることや、

そこから広がる社会奉仕や国際親善、そして地域

社会への貢献を目的としております。

　今回も、このように地域の青少年剣道大会を通

じて、社会奉仕活動をすることにより、ロータリ

ークラブの会員一人一人が、自分自身の「人作

り」を目指しつつ、職業に励み、世界に、そして

地域社会に貢献しようとしている志しを持つ人の

集まりです。

　これからも、私たちロータリークラブが実施す

る奉仕プロジェクトが、地域社会の純真無垢な子

供たちに素晴らしい影響を与え、立派に成長して

いく手助けが出来ることを、望んで止みません。

　最後に、選手の皆さんの健闘をお祈り致しまし

て私のお祝いの言葉に代えさせて頂きます。

ありがとうございました。頑張って下さい。

冨会長 / 小林幹事 / 鈴木会長ｴﾚｸﾄ / 石田会員 / 伊藤(元)会員


